



Solothurnischer Kantonaltturnverein

Gründungsjahr: 1862

Laupersdorf, den 25. Juli, 1952.

Herrn

Otto Tschampion

Präsident der Kant. Jugendriegenkommision

Derendingen.

Mein Lieber.

Was lange währt, wird endlich gut. Mit grosser Freude teile ich Dir mit, dass in Laupersdorf eine Jugendriege gegründet wurde. Seit einiger Zeit besuchten 9 Jungturner die Stunden in der Riege Balsthal. So konnte die Aktivsektion, nachdem sie an der letzten Generalversammlung die Gründung einer Jugendriege beschlossen hatte, diesen Zustand nicht länger andauern lassen. Das Kant. Treffen auf dem Brunnersberg hat dann den Aktivvorstand veranlasst, sofort die Gründung zu organisieren. Mit dem Männerturnverein wurde eine Jugendriegenkommision gebildet:

Präsident : Boner Oskar, Leiter der Männerriege

Aktuar : Enggist Hans

Kassier : Allemann Ernst

Beisitzer : Dietschi Hans, Präsident der Aktivsektion

Horisberger Walter MTV

Bloch Gerold MTV

Leiter I : Saner Hans

Baumann Ernst

Aufsicht über die technische Leitung:

Allemann Ernst

Am letzten Dienstag, den 22. 7. 52 wurde die erste Turnstunde durchgeführt und 22 Jungturner traten mit dem von den Eltern unterzeichneten Werbeblatt an. Wir sind mit diesem Ergebnis sehr zufrieden. Die Gründung kam für die Bevölkerung wie ein Blitz aus heiterem Himmel und auch die schärfsten Gegner des Turnwesens haben sich mit dieser Tatsache abgefunden.

Ich hoffe, dass auch Du diese Mitteilung, die ich Dir im Auftrage der JR Kom. zukommen lasse, mit Freude aufnimmst.

Mit kameradschaftl. Gruss

Kopie an:

E. Bruderer, Kant. Präs.

F. Fankhauser, Präs. des Bez. TV.

A. Buser, Präs. der Bez. J. R. Kom.

E. Baumann